ACTA Nº 791

En Formosa, capital de la Provincia del mismo nombre, siendo las diez horas del dis veintitres de noviembre de mil nove-/ cientos setente y uno, se reunen en la Sala de Acuerdos Dr./ Manuel Belgrano del Superior Tribanal de Justicia, bajo la / presidencia de su titular doctor Salvador Hermes Martinez, los senores Ministres dectores Carles Roberto Seriano, Pedro A-/ dalberto Cabral, Manuel Cavaldo Hernandez y Matalio Heredia, para considerar, FRINERO. Informe de Presidencia. El señor / Presidente informa que ha asistido a la reunión de Presidentes de Superiores Tribunales de Justicia del Nordeste, que / se efectuara en la ciudad de Posadas (Misiones), el día 18 / del corriente. En dicha reunión se resolvió propiciar ante / los respectivos Superiores Tribunales que se solicite a los Pederes Ejecutivos Provinciales, una majora en los sueldos de los empleados judiciales, de manera que estos sean elevados a niveles adecuados. Oído lo cual y atento a que tal petición ha sido estimada justa por este Tribunal al remitir cada año los correspondientes proyectos de presupuesto para su consideración por el Poder Ejecutivo, ACORDARON: admitir las suge rencias expuestas por el señor Presidente en nombre de los / señores Presidentes de Superiores Tribunales de Justicia del Mordeste y siendo estas coincidentes con el criterio sustentado en acuerdos nos. 435, punto 30; 513, punto 60; 599, punto 4°: 696, punto 8° y 779, propiciar ante el Foder Ejecutivo Provincial sejoras adecuadas para los sueldos de los em-/ pleados de este Poder. SEGUNDO. Inspección de Juzgados de Paz de Menor Cuantia. Los señores Ministres dectores Carlos Rober to Soriano y Manuel Cavaldo Hernandez informan sobre la inspección realizada el día miércoles 17 del corriente al Juzgado de Paz de Esnor Cuantía de El Colorado, quedando constancia en las actas respectivas labradas en el libro llevado // por Secretaria administrativa y de Superintendencia. Los senores Einistres dectores Pearo adalberto Cabral y Matalio He redia, informan sobre la inspección realizada el día 19 del/

//corriente a los Juzgados de Paz de Menor Cuantía de Las Lomitas e Ingeniero Juarez y de cuyo recultado instruyen las actas respectivas. TERCERO. Colegio de Abogados de Formosa remite las copias requeridas por acuerdo nº 788. Vistas las copias de las declaraciones esitidas por el Colegio de Abogados de Formosa, con fecha 8 y 11 de neviembre del / corriente año, ACORDARON: estar a lo dispuesto en Acuerdo / nº 788. Clasto. Doctor Juan Fernandez Bedoya s/nota nº2332/ 71-Sec.Adm. Vista la nota de referencia y lo manifestado en la misma, ACCREARON: agregar la nota elevada por el Dr.Juan Fernandez Bedoya, con fecha 13 del cte. mes,a su legajo de / imeripción en la matricula de abogados llevada por este Su perior Tribunal de Justicia. (JINTO. Asociación Judicial / Formosa, s/comunicación (Nota nº 2301/71-Sec.Adm.) Vista la no ta de referencia por la que la Asociación Judicial Formosa comunica la realización del "trabajo a código" y los informes en tal sentido, elevados por las distintas dependencias judiciales; y atento a que de estes áltimos no surge se haya causado mayor perjuicio en el desenvolvimiento y buena / marcha de la administración de justicia; que tempoco ha habi do quejas al respecto por parte de los señores profesionales; que no obstante ello, la medida dispuesta implica una violación de los deberes y obligaciones propios de los empleados de la administración de justicia; por ello, ACORDARON: exhertar al personal judicial a que desista de la medida mencionada y cumpla con sua obligaciones de modo de no entorpecer la marche de la administración de justicia. Para el caso que así no lo hiciere dentro de las 24 horas de notificada esta resolución a la Asociación que dispusiera la misma, el personal judicial se hará pasible de las sanciones que correspondan .- SEATO .- Designación de Juez de Paz de Mayor Cuantia. Considerando que el próximo 26 del cte. a las 24 horas vence el período constitucional por el que fuera designada /

Corresponde Acta nº 791.

//por Decreto nº 15 de la Intervención Federal, como Juez de Faz de Mayor Cuantia la doctora Liliana Haydee Montrul y lue go de un cambio de opiniones se someten a votación del Cuerpo las dos sociones siguientes: 1) del sedor Presidente en el / sentido que se postergue el tratamiento de la designación // hasta que esté resuelto el Expediente nº 41/71 "Juez de Paz de Mayor Cuantía s/averiguación sobre hechos denunciados .Notas n°s. 1548, 1590, 1606 y 1635/71-Sec.Adm."; y 2) del se-/ nor Ministro doctor Carlos Roberto Soriano para que se haga hoy el nombramiento. Obtiene mayoría la segunda moción que / contó con los votos de los señores Ministros doctores Carlos Roberto Soriano, Fedro Adalberto Cabral y Natalio Heredia; la del señor Presidente con el voto del señor Ministro doctor / Manuel Cavaldo Hernandez. En consecuencia, se somete acto se guido a votación la designación de Juez de Paz de Mayor Cuan tía. El doctor Carlos Roberto Soriano vota se designe para o cupar el cargo de Juez de Paz de Mayor Cuantía a la actual / titular doctora Liliana Haydee Montrul y se fije como fecha para el juramento el día 26 del corriente a las 12 horas; los doctores Fedro Adalberto Cabral y Natelio Heredia votan en 1 gual sentido; el sellor Fresidante y el sellor Ministro doctor Masuel Osvaldo Hernández, se abstienen de votar porque entien den ser así consecuentes con su opinión precedente. For ello, en uso de la facultad conferida por el artículo 123 de la / Constitución de la Provincia, ACCRDARON: por mayoría, designar por reelección a partir del día 27 de noviembre del co-/ rriente allo y por un nuevo periodo constitucional, Juez de / Paz de Mayor Cuantía a la doctora Liliana Haydes Montrul, argentina, clase 1942, M.I.nº 4.234.327, quien prestara jura-/ mento de lay el próximo viernes 26 del corriente a las 12 ho ras. Todo lo cual dispusieron y mandaron, ordenando se comunicase y registrase. S/R. "Bedoya"-"s/commicación"-"judicial".

SALVADOR HERMES MARTINEZ

PRESIDENTE

//guen las firmas:	. /)
MANUEL OSVALDO HERNANDEZ	PEDRO ADALBERTO CABRAL
	Matalio y escal